

TICEons LA FRATERNITÉ !



VOUS AIMEZ ?
ALORS VOTER !

Pour votre texte préféré
dans le cadre du
"Prix du voyageur"



Pourquoi dans la devise française
il y'a le mot "Fraternité" ?
**Alors que beaucoup de personnes sont seules,
sans-abris, maltraitées et désorientées
Nous devons absolument aider toutes
les personnes qui en ont besoin,
en leur accordant un domicile
un travail, du temps, de l'amour...
un sourire.**

Camille, membre de l'association Allons Enfants.

DANS LE CADRE DE L'OPÉRATION
**JOUONS LA CARTE
DE LA FRATERNITÉ**

retrouvez tous les textes sur
www.ligue91.org

